
平成２５年度 入札監視委員会議事概要

技術研究本部札幌試験場

開 催 日 及 び 場 所 平成２５年９月２６日（水） 北海道防衛局４Ｆ会議室

委 員 阿座上委員長（地域経済研究所 理事長）
神谷委員（札幌医科大学 客員教授）
菊地委員（北海商科大学 教授）
木下委員（公認会計士）
津田委員（弁護士） （５０音順）

契約実施機関が締結する契約に関する審議
技術研究本部札幌試験場

審 議 対 象 期 間 平成２４年４月１日 ～ 平成２５年３月３１日

審 議 対 象 件 数 ２６５件

１．入札状況について（入札参加資格の設定、指名及び落札者決定の経緯等について）

抽 出 件 数 ４件 （審議概要）
・技本担当者から契約状況の説明

一 般 競 争 ４件 ・対象案件より抽出された４件の
概要について技本担当者が説明、

指 名 競 争 ０件 委員会による審議

随 意 契 約 ０件

意 見 ・ 質 問 回 答

○委員からの 【抽出案件】
意見・質問

○一般競争
①[高圧空気源棟他の内壁・床

○それに対する 改修]
回答等

・１社応札であるが、他に声を ・５社に入札案内をしたが、工事
かけた会社はないのか。 日程の都合により、他の４社から

入札辞退の申し出があった。

・声をかけた会社は全て実績の ・本件のような大規模な改修工事
ある会社なのか。 の発注は初めてであるため、実績

のない会社を探し入札案内を行っ
た。

○一般競争
②[Ｏリング他３７品目］

・本件は部品代のみで交換費用 ・別契約で実施している。
は別なのか。

・汎用品とのことであるが、３ ・多数の会社に入札参加の案内は
社しか入札に参加していないの 行っているものの、過去の契約実
は、どういった理由からか。 績から落札不可能と判断し入札を

辞退している。



・毎回当該入札に参加している ・大体同じ会社である。
会社が参加しているのか。

○一般競争
③[電気設備の定期点検]

・本役務は年１回の作業なの ・そのとおりである。
か。

・毎年同じ会社と契約している ・過去５～６年は同じ会社と契約
のか。 している。

・予定価格は毎年同程度の金額 ・今回は３年に一度の点検が含ま
で設定しているのか。 れているため高額になっている。

○一般競争
④[電池他２４品目]

・質疑なし

委員会による意 特になし。
見の具申又は勧
告の内容


